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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 24/07/2019 

L’anno duemiladiciannove, il giorno ventiquattro del mese di luglio, in Palermo, nella Sala 

Consiliare della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito 

il Consiglio Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. 856134 del 09/07/2019 ai 

sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Vice Presidente Alessandro Schiera. Partecipa in 

qualità di Segretario l’Istruttore Amministrativo Mario Sapienza coadiuvato, nella funzione di 

verbalizzante, dal Signor Nicolò Russo, Istruttore Amministrativo dell’U.O. 3 Organi 

Istituzionali. 

Alle ore 09:36 il Segretario, su invito del Presidente f.f., procede all’appello, al termine 

del quale sono assenti il Presidente Moncada e i Conss. Dentici e Lupo. 

Il Presidente f.f., dopo avere verificato la presenza del numero legale, dichiara aperta la 

seduta e nomina scrutatori i Conss. Buccola, Buonpasso e Sinopoli con l’approvazione del 

Consiglio, quindi chiede al Segretario di dare lettura dei verbali di seduta svoltisi nei giorni 16 e 22 

u.s. 

Il Segretario – Legge i verbali. 

Durante la lettura dei verbali: alle ore 09:42 entra il Cons. Lupo e esce il Cons. 

Ruggiero, alle ore 09:46 esce il Cons. Buonpasso per recarsi in via Convento di Baida dove si è 

creata una voragine, alle ore 09:56 entra il Cons. Dentici 

Il Presidente f.f. – Chiede al Cons. Lupo se vuole riprendere in esame la mozione avente 

per oggetto: Bonifica e riqualificazione del verde di un ampio terreno sito in via Ammiraglio 

Carlo Bergamini, già discussa nella seduta del 22 u.s. e accantonata in attesa dell’esecuzione del 

sopralluogo, eseguito al termine della seduta. 

Il Cons. Lupo – Risponde di sì e rimarca ancora il pericolo igienico-sanitario a cui sono 

sottoposti i residenti per il degrado e lo stato di abbandono in cui versa il terreno oggetto della 

mozione. 

Il Cons. Dentici – Riferisce che lo scorso anno aveva già eseguito un sopralluogo e il Dott. 

Fiorino gli aveva riferito che l’area è di proprietà privata per cui l’iter per la bonifica è complesso e 

molto lungo. Conferma lo stato di degrado e di abbandono in cui versa l’appezzamento, 

aggiungendo che all’interno vi è un pontile in eternit e comunque il lavoro dovrà essere compiuto in 

sinergia con la Polizia Municipale. 

Il Cons. Buccola – E’ del parere che non possedendo il Consiglio una documentazione 

ufficiale sia conveniente votare la mozione e, se approvata, inviare la deliberazione ai Settori 

competenti che eseguiranno appropriati controlli in merito. Se l’area dovesse risultare privata, 

l’Amministrazione può comunque intimare ai proprietari di eseguire la bonifica. 

Il Cons. Lupo – Ribadisce che negli anni 90 il Comune ha concesso il terreno alla ditta 

incaricata della costruzione del ponte sul fiume Oreto per impiantarvi il cantiere. E’ d’accordo con 

il collega Buccola nel sottoporla a votazione perché esiste un serio pericolo igienico-sanitario per 

gli abitanti della zona. 

Il Cons. Sinopoli – Rimarca, come già detto nella precedente seduta, l’opportunità di 

richiedere la titolarità dell’area. 

Il Cons. Dentici – Comunica che il 04/07/2018 gli è stato riferito che esiste un contenzioso 

fra privati e IACP sulla proprietà dell’appezzamento. Continua dicendo che 24/10/2018 ha inviato 

una nota al Dott. Fiorino e alla RAP per segnalare le condizioni fatiscenti. Successivamente il Dott. 

Fiorino ha scritto agli Uffici competenti chiedendo loro di attivarsi per l’eliminazione degli 
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inconvenienti segnalati. Il 28/01/2019 il Dott. Fiorino gli scrive che non è stato riscontrato quanto 

dallo Stesso richiesto nella precedente comunicazione. 

Il Cons. Di Vincenti – Alle luce di quanto riferito dal collega Dentici, chiede al Presidente 

f.f. se è il caso o meno di votare la mozione. 

Il Presidente f.f. – Risponde che il Sindaco ha la responsabilità igienico-sanitaria pubblica 

della città e l’eventuale approvazione della mozione può stimolare l’Amministrazione a risolvere il 

problema. 

Alle ore 10:20, dopo avere sostituto nel ruolo di scrutatore il Cons. Buonpasso con il Cons. 

Tuzzolino, il Presidente f.f. mette in votazione per appello nominale la suddetta mozione e 

l’esito ottenuto è il seguente:  

Presenti  07 

Assenti  03 (Moncada, Buonpasso e Ruggiero) 

Favorevoli 07 

Astenuti 00  

Contrari 00 

La mozione è approvata all’unanimità dei presenti e votanti.  
Alle ore 10:22, in assenza di comunicazioni, il Presidente f.f. chiude i lavori d’aula.     

 

 

 F.to Il Segretario F.to Il Presidente f.f.  

Istruttore Amministrativo     Alessandro Schiera 

 Mario Sapienza  

            

 

 

Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti d’ufficio 

dell’Amministrazione 

 


